

学校だより

令和元年度 第3号

# こくぶん

市川市立国分小学校

校長 田代 邦子

令和元年 6月3日

学校教育目標 未来を切り拓く国分っ子の育成  
～豊かな心を持ち、しっかり考え、最後までやりぬく子～  
<http://www.kokubun-syo.ichikawa-school.ed.jp/index/index.htm>

5月には、感染性胃腸炎による学級閉鎖があり、大変ご心配をおかけしました。おかげさまで収束し、無事に運動会を実施することができました。ご家庭での、ご協力に感謝申し上げます。6月も、湿度や気温が高くなり、細菌性の食中毒が発生しやすい時期となります。引き続き、学校では手洗いの励行など、衛生面の指導に力を入れていきます。ご家庭におかれましては、毎日、お子さんに清潔なハンカチを持たせていただきますよう、お願いいたします。

## 「ふりしぼれ！全速前進、最後まで！」 運動会

令和元年度の運動会は、子供たちが考えた「ふりしぼれ！全速前進、最後まで！」をスローガンに、5月18日（土）に晴天の中、開催されました。例年よりも、少ない練習期間ではありましたが、どの学年も一生懸命に取り組み、心と体を鍛え、技を磨くことができました。

1・2年生の団体演技「みらいにGUTS（ガッツ）け！」は、4色のバンダナと軍手を身に着け、かわいらしいダンスを披露しました。いろいろな動きをよく覚えたものだと感心しました。

3・4年生の団体演技「はずめ！ラッセラー」は、青森県に伝わる民舞を力強く表現しました。手綱を持ち、はねる動きがかっこよかったです。

5・6年生の団体演技「表現運動『心を一に』」は、連日の練習の成果を発揮して、すばらしい演技を披露しました。友達と協力して、一つ一つの技にひたむきに頑張る姿に感動しました。

各種目だけでなく、子供たち主体の開・閉会式、応援団を中心にした応援合戦、高学年児童による係活動等、一人一人の輝く姿を見ることができました。

保護者の皆さまには、前日の準備から当日のテント設営やパトロール、後片付けなどに多大なご協力をいただき、本当にありがとうございました。近隣地域の皆さまには、当日はもとより、練習期間中、音楽や声援などの大きな音に対してもご理解をいただき、温かく見守っていただきましたこと、感謝いたします。



## なかよし農園

国分小では、異学年との交流を通して、相手を思いやる豊かな心を育てるために、縦割りのワクワク活動を推進しています。5月27日（月）には、その一環として、「なかよし農園」にグループごとにサツマイモの苗を植えました。初めて苗植えを経験する1年生に、高学年の児童が丁寧に教えていました。これから、秋の収穫まで、水やりや草取りをして、大切に育てていきます。



また、今年も山崎さんから苗を分けていただき、5年生は「国分米」づくりを開始します。5月30日（木）には、畑の先生 栗山さんにご指導いただき、「田植え」を行いました。秋にはおいしいお米が収穫できる予定です。

## 消防署見学



5月28日（火）に、4年生は、社会科の「火事からくらしを守る」の学習で、市川市西消防署の見学に出かけました。消防署員の方から、訓練の様子を見せていただいたり、消防車や救急車の説明を聞いたりして、安全な暮らしについて調べることができました。

また、往復共に路線バスに乗り、公共のマナーを学びました。この経験を、グリーンスクールでも生かしてほしいと思います。

## 縄文体験

5月29日（水）に、6年生は、社会科 歴史の学習で、市川市考古博物館・歴史博物館に出かけました。火おこし体験や、堀之内貝塚の見学などを通し、縄文時代の人々の暮らしを実感しました。行きは、あいにくの雨模様でしたが、天気が回復し、縄文土器を使って調理したアサリ汁を食べることができました。教室ではできない、貴重な体験をしました。



## 6月の主な行事予定

4	火	スポーツテスト	19	水	4年グリーンスクール①
5	水	委員会活動 PTA 本部会	20	木	4年グリーンスクール②
6	木	1年鍵盤ハーモニカ教室	22	土	オープンスクール 引き渡し訓練
11	火	6年シェフ先生（外国料理教室）	24	月	振替休業
12	水	定例研（1：30下校）	25	火	朝会 相撲部壮行会
14	金	プール清掃	26	水	クラブ活動 こくぶん座公演（昼休み）
15	土	県民の日	27	木	5年スコリオ検査（脊柱側彎症検査）
18	火	家庭教育学級	28	金	市川市小学校相撲大会（塩浜体育館）

